

La Nuit des étoiles a été un franc succès

Face aux nombreuses sollicitations survenues à l'occasion de la dernière Nuit des étoiles le 10 août dernier, l'association Octan (Observation du ciel en terre d'Astrée la nuit) a dû refuser du public à contrecœur. Au total, une soixantaine de personnes ont tout de même profité d'une observation du soleil à l'aide d'instruments spécialisés, accompagnée des explications précises de passionnés.

Après une collation, les participants ont pris de la hauteur en direction du prieuré pour une balade ludique et pédagogique autour du pic, par le chemin des lices, au sein d'une maquette à l'échelle du système solaire commentée par Esteban, un jeune du club. La lune bien présente, ce fut l'occasion de rappeler que les premières photos de la face cachée de ce satellite naturel furent réalisées en 1964 par des objectifs conçus à l'usine Angénieux de Saint-Héand, dans la Loire, tout comme les premiers pas de l'homme sur la lune.

Saturne entourée de ses nombreuses lunes

Une visite du prieuré, site majeur de l'art roman



NUIT DES ÉTOILES. Le prieuré saint-romainais sous la voûte étoilée. PHOTO G. LAKSHMI

était prévue en attendant la tombée de la nuit, Gérard Perol troquant pour un soir sa casquette de président d'Aldebertus pour celle de guide. Annie-Françoise a apporté une touche de rêve à la soirée grâce à ses contes célestes de circonstance.

Le ciel s'obscurcissant, la voûte céleste a offert au groupe des étoiles dou-

bles, des amas globulaires, des galaxies, des nébuleuses et, le clou du spectacle, une magnifique planète de Saturne entourée de ses nombreuses lunes. Quelques exclamations ont fusé lorsqu'une étoile filante a fini sa course dans les hautes couches de l'atmosphère.

Une soirée extraordinaire

dans un lieu magnifique jusqu'à une heure du matin, et des animateurs passionnés, érudits, qui simplement ont fait partager leur savoir et leur passion.

À noter que le club Octan se regroupe une fois par mois, toute l'année, à Saint-Romain. ■

Contact. Tél. au 04.77.94.67.60. et site Internet www.octan.club